

Preselección de Cuba comenzó entrenamientos para el Premier 12



Béisbol entrenamientos

La Habana, 19 sep (JIT).- La preselección cubana de beisbol comenzó el miércoles los entrenamientos en el Estadio Latinoamericano, de cara a su participación el Torneo Premier 12.

De esta pre nómina, integrada por 60 jugadores -incluidos los que se desempeñan en ligas profesionales foráneas- saldrá el conjunto de 28 que debe ser confirmado a la WBSC antes del 10 de octubre.

A este primer entrenamiento asistieron 29 jugadores. Los restantes convocados que se encuentran en la Isla, deben dar confirmación entre jueves y viernes.

En la jornada de miércoles, hubo trote a lo largo del terreno, un excelente calentamiento, práctica de bateo y severo trabajo de defensa, fundamentalmente para los jugadores de cuadro.

"En los últimos torneos hemos tenido serios problemas con la defensa y vamos a hacer hincapié en trabajar fuerte ese renglón. Aún se tienen que incorporar muchos atletas y así podremos valorar quiénes se encuentran en mejores condiciones para integrar el equipo", comentó a JIT el mentor Armando Jhonson.

"Para ser hoy (miércoles) el primer día de entrenamiento he apreciado que los presentes cumplieron con lo que se les solicitó y trabajaron en sus respectivas provincias, para no llegar en cero a esta concentración", aseveró el mánager pinero.

El joven slugger tunero Denis Peña expresó que lo entregará todo para ser escogido en el corte final.

"Tuve una excelente temporada, me desempeñé en varias posiciones y estuve entre los primeros en jonrones y carreras impulsadas. Estoy listo para el entrenamiento, pues no he dejado de trabajar individualmente", comentó.

Cuba quedó ubicada en el grupo B que iniciará acciones el próximo 13 de noviembre en China Taipéi, junto a Australia, República Dominicana, Corea del Sur, Japón y el elenco anfitrión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/365472-preseleccion-de-cuba-comenzo-entrenamientos-para-el-premier-12>



Radio Habana Cuba